

Siu Cheou-houei qui s'était proclamé empereur, maître de Wou Tch'ang, envoie son général Ni Wen-tsiun contre Mien Yang; l'expédition est couronnée de succès: Ni Wen-tsiun défait et tue Pouan mou, fils du Prince de Wei Chouen qui commandait dans le pays: en 1356, il prend Siang Yang et conquiert tout le pays de Tchoung Hing, après avoir battu le général mongol Tourtchipan, qui est tué. Des renforts sont envoyés au Chan Si, au Ho Nan, au Chan Toung.

En mars, le chef des Bonnets rouges du Ho Nan, Lieou FOU-T'OUNG, proclame empereur des Soung, HAN LIN-EUL, fils de HAN CHAN-TOUNG, qui prend le surnom de MING WANG et s'installe à Po Tcheou, dans le Ho Nan. Le gâchis augmente. Le général Tache Bahadour envoyé contre le prétendant est battu près de Hiu Tcheou par Lieou Fou-t'oung et forcé de fuir vers Tchoung meou, mais le vainqueur est à son tour battu deux fois par Lieouhala Bougha et obligé de fuir après sa seconde défaite à Tai kang avec son Empereur vers Ngan. Lieouhala Bougha s'établit à K'ai Foung et reçoit le commandement en chef des troupes enlevées à Tache Bahadour.

L'incapacité et la faiblesse d'esprit de l'empereur, aggravées par ses perpétuelles débauches, apparaissaient trop clairement. Le premier ministre Hama qui n'avait pas peu contribué à l'état de déchéance dans lequel était tombé le misérable Chouen Ti, songea à le remplacer par le prince AIYEOU CHELITALA, qui s'était tenu soigneusement à l'écart des débauches de la Cour. Hama fit part de son projet à son père Toulou, mais sa sœur, épouse de Toulou Timour, compagnon ordinaire de Chouen Ti dans ses orgies, surprit leur conversation, en fit part à son mari, qui s'empressa de la communiquer à l'empereur. Les deux frères Hama et Sué Sué furent condamnés à être exilés: le premier à Houei Tcheou, le second à Tchao Tcheou, mais ils furent étranglés avant leur départ (1356).

Quelque temps auparavant (1355) nous voyons surgir de la masse des mécontents répandus dans tout l'empire, celui qui amènera l'effondrement définitif de la puissance